

موضوع عن الكريسماس بالانجليزي

فيما يأتي ندرجُ موضوعًا متكامل العناصر عن الكريسماس باللغة الإنجليزية مع الترجمة:

مقدمة موضوع عن الكريسماس بالانجليزي

Each religion has its own religious rituals, and the Christian religion has special religious rituals for the birth of Jesus, "Isa ibn Maryam", where a day at the end of September of each year is designated as a special day for celebrating the birth of Jesus, which is the feast day of the sun god among the pagans in the Romans, symbolizing that Jesus is the light of the world.

الترجمة: لكلّ ديانة طقوسها الدينيّة الخاصة، وللديانة المسيحيّة طقوس دينية خاصة بميلاد يسوع، "عيسى بن مريم"، حيثُ حدد يومًا في تاريخ نهاية سبتمبر من كل عام يومًا خاصًا للاحتفال في مولد يسوع، وهو يوم عيد إله الشمس عند الوثنيين في الروما، رمزًا إلى أن يسوع هو نور العالم.

عرض موضوع عن الكريسماس بالانجليزي

On the twenty-fifth of December at the end of each year, Christians celebrate the birth of Jesus Christ, or what is known as Christmas, and it is one of the most important Christian holidays after the Feast of Resurrection. In the book of the Childhood Gospel of Jacob, that the birth was at midnight, and with the inability of the Christian parents to determine an exact date for the birth of Jesus, the fathers of the churches set the feast of the God of the Indomitable Sun as a date for the anniversary of Christmas.

الترجمة: في الخامس والعشرين من كانون الأول من نهاية كل عام تقام احتفالات المسيحيين بمولد يسوع المسيح، أو ما يعرفُ بالكريسماس، وهو من أهم الأعياد المسيحيّة بعد عيد القيامة، الكتاب المقدس لم يقدّر تاريخ ميلاد المسيح لكنّ آباء الكنائس هم الذين حددوا الموعد بهذا التاريخ، وذكر في كتاب إنجيل الطفولة ليعقوب بأن الميلاد كان في منتصف الليل، ومع عدم قدرة الآباء المسيحيين من تحديد موعد دقيق لميلاد يسوع حدد آباء الكنائس عيد إله الشمس التي لا تقهر هو موعد لذكرى الميلاد المجيد.

خاتمة موضوع عن الكريسماس بالانجليزي

The birth of Jesus is like the birth of the light of the world, so it is celebrated on its glorious day since the year three hundred and thirty-six AD, and the celebrations and rituals continue to this day. And the different spiritual meanings it carries.

الترجمة: إن ميلاد يسوع هو بمثابة ميلاد نور العالم، فيحتفلُ في يومه المجيد منذ عام ثلاثمئة وست وثلاثين للميلاد، وما زالت الاحتفالات والطقوس تتوالى حتى يومنا هذا، بل تنوعت في زينتها، واكتسبت أهمية أكبر من ذي قبل، ولعلّ من أبرز مظاهر الاحتفال الحديثة هي شجرة الميلاد وما تحملها من معاني روحانية مختلفة.

موضوع عن احتفالات الكريسماس بالانجليزي

فيما يأتي ندرجُ موضوعًا تعريفياً حول مظاهر الاحتفالات التي تقام في عيد الميلاد المجيد باللغة الإنجليزية مع الترجمة:

The feast is associated with joy and pleasure and holding celebrations, and on the feast of Jesus Christ the celebrations took place since the year three hundred and thirty-six AD, in the history of the ancient Romans, where it was indicated that the twenty-fifth day of December was the day of the celebration of Christmas, and in the 19th century AD there became customs in Merry Christmas Decorating the Christmas tree and sending Christmas cards to close people, friends and associates, and Santa Claus, who came in the place of St. Nicholas and used to give gifts to children and friends, is one of the most widespread customs, and this day is considered an official holiday for most countries in the world.

ترجمة موضوع عن احتفالات الكريسماس بالانجليزي

إنَّ العيد يرتبط بالفرح والسرور وإقامة الاحتفالات، وفي عيد يسوع المسيح حدثت الاحتفالات منذ عام ثلاثمئة وست وثلاثين للميلاد، في تاريخ الرومان القديم، حيث جاءت إشارة فيه إلى أن يوم الخامس والعشرين من ديسمبر يوم الاحتفال بالميلاد المجيد، وفي القرن ١٩ ميلاديّ أصبحت هناك عادات في عيد الميلاد المجيد وبعد القيام بتزيين شجرة عيد الميلاد المجيد وإرسال بطاقات عيد الميلاد المجيد إلى الأشخاص القريبين والأصدقاء والمقربين، وبابا نويل الذي جاء مكان القديس نيكولاس وكان يقدم الهدايا للأطفال والأصدقاء من أكثر العادات انتشاراً، ويعتبر هذا اليوم عطلة رسمية لأغلب دول العالم.

تعبير عن الكريسماس بالانجليزي

فيما يأتي ندرجُ تعبيراً عن الكريسماس باللغة الإنجليزية مع الترجمة:

Every religion has special rituals that are appropriate to its beliefs, doctrines, and ideas of origin and beginning, and in the Christian religion there is Christmas, which expresses the birth of Jesus. On the twenty-fifth of December at the end of each year, in which celebrations are held, trees are erected, especially pine trees, and houses, squares and streets are decorated with sparkling colors, especially in the two main colors of this holiday, red and green, and recently Santa Claus has become associated with Christmas, and other rituals and customs the many.

ترجمة تعبير عن الكريسماس بالانجليزي

لكلّ ديانة طقوس خاصة تلائم معتقداتها ومذاهبها وأفكارُ النشأة والبدائية، وفي الديانة المسيحية وجد الكريسماس، الذي يعبر عن ميلاد يسوع، فالكريسماس كلمة مُدمجة من جزأين في ذاتها، وهي كلمة كريس ومعناها السيد المسيح، وكلمة ماس ومعناها مولد، فأصبحت مولد السيد المسيح، ويحتفل فيه في الخامس والعشرين من ديسمبر من نهاية كل عام، وفيه تقام الاحتفالات، وتنصب الأشجار، وخاصة أشجار الصنوبر، وتزين المنازل والساحات والشوارع بالألوان المتألّنة، وخاصة باللونين الرئيسين لهذا العيد اللون الأحمر واللون الأخضر، وحينئذ أصبح بابا نويل مقترناً بعيد الميلاد، وغيرها من الطقوس والعادات الكثيرة.